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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ５ 年 ８ 月 ２３  日 （水） 

招 集 場 所   日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ８ 月 ２３ 日   午前  ９ 時 ３０ 分 

  閉 会  ８ 月 ２３ 日   午前  ９ 時 ３８ 分 

出 席 委 員  委 員 長 加 藤 大 輔  副委員長 山 田 一 繁  

 委  員 松 尾 万 葉 香  委  員 三 木 伸 也  

委  員 大 澤 博 行  委  員 森 崎 成 喜  

議  長 鈴 木 健 夫  副 議 長 和 田 貴 弘  

    

欠 席 委 員  なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

書   記 事務局長 林  政 男  次  長 吉 田 聡 明  

 主  幹 金 子 砂 知 子 
  

 事 件 ・９月定例会の会期及び議会の運営等について 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時３０分 

◦ 加藤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。本日の日程については、９月定例会の会期及び議会の運営等についての

調査であります。 

 

＜委員会付託及び即決について＞ 

◦ 加藤委員長 委員会付託及び即決について、 

   総務福祉常任委員会へ議案第４１号、第４２号、第４３号、第４５号、文教経済常

任委員会へ議案第４１号、第４４号、決算特別委員会へ議案第３４号、第３５号、第

３６号、第３７号、第３８号、第３９号、第４０号をそれぞれ委員会付託し、議案第

４６号を即決といたします。 

以上のとおりでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 加藤委員長 このとおり決定いたします。 

 

＜一般質問について＞ 

◦ 加藤委員長 一般質問について、 

９月１３日（水）５番加藤将伍議員、４番新井議員、８番金子議員、１１番三木議

員、１番成田議員、９月１４日（木）７番松尾議員、１０番佐藤議員、１５番山田議

員、１３番田中議員、２番近藤議員となりました。提出された通告について、内容を

確認してください。質問順、内容はこのとおりでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 加藤委員長 このとおり決定いたします。 

 

＜陳情について＞ 

◦ 加藤委員長 次に陳情についてです。  

陳情第３号 公平公正な行政を堅持するため、「信教の自由」をあらためて周知す 

ることを求める陳情、陳情第４号 国に対し、適格請求書等保存方式（インボイス制

度）の延期・見直しを求める陳情 が提出されました。 

陳情については、先例により開会日に議場配付することといたしますので、ご承知 

おきください。 

 

＜会期及び会期日程について＞ 

◦ 加藤委員長 会期及び会期日程について会期は８月３０日（水）から９月２６日

（火）までの２８日間とし、日程は８月３０日に開会、議案第３４号から第４０号

までの提案説明、監査委員の決算審査報告。議案第４１号から第４６号までの提案

説明。８月３１日から９月４日までを休会。９月５日（火）に議案第４６号の質疑、
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討論、採決、議案第３４号から第４０号までの質疑、決算特別委員会設置、委員会

付託、議案第４１号から第４５号までの質疑、委員会付託。９月６日から１２日ま

でが休会ですが、６日（水）、７日（木）に決算特別委員会を、８日（金）に総務

福祉常任委員会を、１１日（月）に文教経済常任委員会を開いていただくことにな

ります。９月１３日（水）が一般質問の１日目。９月１４日（木）が一般質問の２

日目。９月１５日から２５日が休会ですが、１９日（火）に決算特別委員会を開い

ていただくことになります。９月２６日（火）に議案第３４号から第４５号までの

委員長報告、質疑、討論、採決、閉会別紙（案）のとおりとしたいと思いますが、

よろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 加藤委員長 別紙（案）のとおり決定いたします。 

 

＜その他＞ 

◦  加藤委員長 ほかに委員の皆さんから何かございますか。 

（なし） 

ないようですので、私から２点お話をさせていただきます。 

１点目、新型コロナウイルス感染症に関する議会対応ですが、６月定例会の際に

アクリルパネル、手指消毒液及び検温器の設置は当面の間は継続するとしておりま

した。そのうち、手指消毒液及び検温器の設置は当面の間は継続することとします

が、アクリルパネルについては、６月２３日を持って、市民対応窓口を除く執務室

内設置のアクリルパネルを撤去していることから、議会としても９月定例会から議

場、委員会及び全員協議会でのアクリルパネルの設置を廃止することとしますので

ご了承ください。 

２点目、タブレット導入に係る検討事項ですが、導入目的及び整備内容が固まっ

てきましたので、使い方、ルールについて検討していきたいと考えております。つ

きましては、その機会を設けるべく議会運営委員会を開催したいと思いますので日

程を調整させていただきます。案といたしまして９月１５日もしくは９月２６日閉

会日の終了後を考えておりますが皆様いかがでしょうか。 

 （日程を調整） 

    それでは、１５日１０時から議会運営委員会を開催します。使い方、ルールの項

目について、ご意見を伺いますのでまとめておいていただきますようお願いいたし

ます。 

 

◦ 山田委員 使い方を会派で研究して当日提案するということでよいですか。 

◦ 加藤委員長 本日の資料の中にタブレット導入の検討事項を改めて配付させていただい 

ております。この大項目の４使い方、ルールの検討を進めてまいりたいと思います 

ので、会派で意見をまとめてきていただくと助かります。 

 

 

＜閉 会＞ 午前９時３８分 

◦ 加藤委員長 以上で本日の議会運営委員会を散会いたします。 ご苦労さまでした。 
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議会運営委員会 

 

委員長  加  藤  大  輔 

 


